

## Tagesordnungspunkt 8

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 15. Februar 2011

#### Gestaltung der Kreiselmittle Berliner Straße (REP)

---

Antrag der Fraktion DIE REPUBLIKANER:

Der Magistrat wird gebeten,

die Fläche im Mittelpunkt des neuen Verkehrskreisels zum Friedhof mit einer kleinen pflegeleichten Steinlandschaft und dem Erbenheimer Wappen aus Fliesen zu gestalten.

Begründung:

1. Der Kreiselmittelpunkt soll pflegeleicht sein. Diesem Wunsch kommt der Ortsbeirat mit einer kleinen Steinlandschaft nach. In der Mitte eines kleinen Hügels sollten 5 Basaltsäulen stehen. Darum sollen auf der Bodenfläche verschiedene große runde Flusstaine, Größe 20 – 50 cm in verschiedenen Farben liegen. Zwischen den Steinen ist eine Abdeckung aus Kies-Körnung-10-30 mm zu verwenden. Unter die Steine ist eine wetterfeste Folie zu verlegen, damit kein Unkraut durchwächst. Als Grün sollten einige Zwergkiefern die Steinlandschaft auflockern.
2. Auf der Friedhofseite des Kreisels soll das Erbenheimer Wappen leicht schräg in einer Größe von 120 X 100 cm als Stahlbetonplatte, mit blauen und gelben Fliesen belegt, aufgestellt werden.

#### Beschluss Nr. 0008

Der Antrag wird abgelehnt.

Verteiler:

1005 z.d.A.

Reinsch  
Ortsvorsteher